

Hostigamiento contra Cuba: La invasión de los marines

Por: [Lázaro Fariñas](#)

Globalización, 07 de diciembre 2020

[CubaDebate](#) 6 December, 2020

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Imperialismo, Política](#)

IMAGEN: Orlando Gutiérrez-Boronat solicita apoyo al gobierno de Jair Bolsonaro para implementar planes contra Cuba. Foto: Agencias.

Mi amigo César Gómez subió un video en su página en el que se ve y se oye a Orlando Gutiérrez-Boronat, Orlandito, hablándole a un grupo de persona reunidas en un local de Miami en el que les dice que, ante las tensiones sociales que están ocurriendo en Cuba hoy en día y para evitar un baño de sangre, es necesario que los Estados Unidos invadan el país y así implantar un gobierno democrático. Lo primero que hay que saber es quién es el tal Orlandito.

Llegó, desde Cuba, a los Estados Unidos con 6 años de edad en 1971, estudió en la Universidad de Miami en donde se graduó con un doctorado en Filosofía de Estudios Internacionales, -en realidad yo no sé para qué sirve eso-. Cuando lo conocí, hace 30 años, trabajaba en el periódico El Nuevo Herald, me parece que de lleva y trae, ya que no creo que formara parte del grupo de periodistas de esa publicación. Muy poco tiempo después, fundó junto con su futura esposa una organización a la cual nombró Directorio Democrático Cubano y del cual ha vivido, muy bien, desde aquella época, ya que la misma ha recibido millones de dólares del gobierno norteamericano para hacer propaganda contra Cuba alrededor del mundo.

Tuvimos un par de debates en la radio en los noventa, aunque ninguno de los dos estábamos presentes en la cabina radial. La última vez que lo vi en persona fue en la cola de un banco mientras esperábamos por llegar a la cajera.

Recuerdo que le dije sonriendo: “Orlandito, pareces un ejecutivo de una gran corporación”.

Pues bien, ese es el “patriota y combatiente vertical” que acabo de ver en el video montado por César Gómez pidiendo una intervención americana en Cuba.

No es nada nuevo que un enemigo del gobierno cubano pida una invasión de Marines a la isla, es más, podría afirmar sin temor a equivocarme, que los opositores a la Revolución desde el mismo día de su triunfo han pedido a gritos esa invasión armada a la isla. Toda la estrategia de la contrarrevolución ha sido esa. No creo que nadie que se opuso antes o se opone ahora al gobierno cubano cree que por sí solo puede llegar a derrocarlo.

Ni los batistianos primero, ni los revolucionarios no comunistas de los primeros años, se sintieron con fuerzas para poder derrocar al gobierno. Ni en las guerrillas del Escambray de

los sesenta, ni los invasores de Playa Girón, ni la clandestinidad de aquella época, ni los comandos de infiltración para hacer sabotaje, ni los ataques a las costas desde lanchas rápidas, creían que podían vencer al gobierno a no ser que desembarcaran los soldados americanos. Lo que digo lo digo con conocimiento de causa, algo sé de eso.

Lo que vino después de aquellos primeros años siguió la misma línea y la misma estrategia: crear malestar en la población en busca de un estallido social, hacer sabotajes desde el exterior, poner bombas en los hoteles, asesinar diplomáticos, mandar a hacer huelgas de hambre de mentiritas, avionetas provocadoras por encima de La Habana etc., todo con el mismo fin, buscar la invasión de los Marines. Nos guste o no, esa siempre ha sido la meta de los enemigos del gobierno cubano... Y paro porque no tengo más espacio.

Lázaro Fariñas

Lázaro Fariñas: *Periodista cubano radicado en Miami.*

La fuente original de este artículo es [CubaDebate](#)

Derechos de autor © [Lázaro Fariñas](#), [CubaDebate](#), 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Lázaro Fariñas](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca